



ハイスクール 通信



Vol.30



群馬県立渋川青翠高等学校

吹奏楽部

チームワークを
高めたいです

コロナの影響で3カ月練習ができなかったのですが、今は早く感覚を取り戻せるように練習に励んでいます。コロナ対策で現在も一教室一人で練習をしているので、皆で集まって合奏できる機会はとても貴重です。少ないチャンスが無駄にしないよう、集中して練習しています。

2月の新人戦を目標に、表現力に磨きをかけていきたいです。



部長
渡部 梨乃さん
(2年)

剣道部

初戦突破を目指して
稽古に励みます

男子3人と女子2人の5人で活動しています。少ない人数でも、励まし合いながら厳しい稽古に励み、まとまりがあるのが私たちの強みです。日常生活の中でも凡事徹底を心掛けて、人間としても成長できるように部活動に取り組んでいます。

今後予定されている新人戦、高校総体では、まずは1回戦突破を目指します。



部長
岡田 茉莉さん
(2年)

— NPO・ボランティア団体の活動 —

われら しぶかわ サポーターズ

No.20

「渋川いきいき 健康スポーツクラブ」



日曜冒険遊び場教室

いつでもどこでも、誰もが楽しんでスポーツができるよう、約20年前から活動を始め、平成25年にNPOになりました。遊びの要素の強い子ども向けの教室や中高年の健康づくり教室を実施している一方、ローラー・アイススケート養成教室からは、アスリートを輩出しています。複数種目を扱い、利用者は4歳から86歳までと、スポーツの楽しさを広める活動を幅広く行っています。

月1回開催の日曜冒険遊び場教室には、約30人の子どもが集まります。広場で思いのままに楽しむ姿に、子どもの居場所づくりにつながっていると感ずいます。これからも、健康で健全な市民を作る手伝いを続けたいと考えています。

詳しくは、■しぶかわNPO・ボランティア支援センター(☎02210)へ。

ローラー
スケート教
室に通って
いた子は、日
本代表選手
になった今
も「青空の下
風を切って
滑ると楽し
い」と言いま
す。スポーツは楽しいもの
だと広く知ってほしいです
ね。楽しむ場所、居場所を
提供するこの活動が長く続
くように、運営を継ぐ人が
いればと考えています。



代表
小松 秀司さん
(渋川/辰巳町)